

Die Band MGM wurde Anfang 2009 vom Sologitarristen Günther Allmer und dem Sänger und Gitarristen Martin Quast gegründet um akustische Interpretationen klassischer Rocksongs darzubieten. Zusammen mit dem Kontrabassisten Martin Czarnotta erarbeitete man schnell ein Repertoire mit dem man zahlreiche erfolgreiche Auftritte hauptsächlich in der Kölner Kneipenszene absolvierte. Als Martin Czarnotta Ende 2009 aus beruflichen Gründen die Band wieder verlassen musste fand man einen hervorragenden Ersatz in der versierten Bassistin Steffi Hommes (E-Bass und elektrischer Kontrabass).

Bass Steffi (Jahrgang 1963) ist in der Kölner Musikszene seit Jahren eine bekannte Größe. Angefangen hat sie in einem Musikladen in der Eifel. Kaum in Köln spielte Bass Steffi als Studiomusikerin für ZELTINGER, als Sessionmusikerin deutschlandweit für NICK NIKITAKIS, Frank Hocker, Chris (Kalau) Keul, Hendrik Freischlader u.v.a.m.. Auf ihrem Weg gab es Jazz, Blues und Rock über Reggae bis zu Weltmusik. Außerdem war sie im technischen Bereich selbständig (Beschallung, Beleuchtung und Recording, Übertragung u.a. für EMI, Phonogramm, WDR, VOX, Doro Pesch, Albert Mangelsdorf, Musikmesse Frankfurt, IFA Berlin u.v.a.m.)

Martin Quast (Jahrgang 1970) war vorher musikalisch als Sänger bei der Rockband FEEDBACK sowie der Marillion Tribute Band MISPLACED CHILDHOOD aktiv. Als Wirt der Musikkneipe STAIRWAY bereicherte er jahrelang die Westerwälder Musikszene als Veranstalter von Livekonzerten.

Günther Allmer (Jahrgang 1950) ist seit über 35 Jahren in der Kölner Musikszene aktiv und war neben vielen anderen Projekten über 30 Jahre der Gitarrist und Banjospieler der CLIMAX JAZZ BAND.